

Le Parlement vénézuélien nomme un nouveau défenseur du peuple



Caracas, 11 décembre, (RHC-PL).-L'Assemblée Nationale du Venezuela a approuvé à la majorité l'élection de Susana Barreiros au poste de défenseur du peuple, poste qu'elle occupera durant 7 ans.

Le député pour le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, José Avila, a expliqué que le Comité d'Évaluation de postulations a élu Susana Barreiros parmi 30 personnes, de même que le premier et deuxième remplaçants Ignacio Ramírez Romero et Carlos Medina, respectivement.

Le Comité est formé de législateurs du bloc bolivarien . L'élection de Susana Barreiros a eu lieu conformément aux articles 11 et 12 de la Loi Organique de la défense publique et de la Constitution du Venezuela.



Radio Habana Cuba